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ABSTRAK 

 
Henna Arma Octavia 17201163476, 2020. Skripsi dengan judul “Pengaruh 

Motivasi dan Kedisiplinan Siswa Terhadap Prestasi Belajar Pendidikan Agama 

Islam (PAI) di SMA Tamansiswa Magersari Kota Mojokerto”, Fakultas Tarbiyah 

dan Ilmu Keguruan, Jurusan Pendidikan Agama Islam, Institut Agama Islam Negeri 

Tulungagung. Dosen pembimbing H. Muh. Nurul Huda, MA, NIP. 1974040801 1 012. 

Kata Kunci: Motivasi, Kedisiplinan, Prestasi Belajar 

Penelitian ini dilatar belakangi oleh sebuah fenomena bahwa motivasi dan 

kedisiplinan merupakan dua faktor yang dapat mempengaruhi pencapaian hasil belajar 

peserta didik. Setiap peserta didik memiliki karakter dan sifat yang berbeda – beda, 

begitu juga dengan motivasi dan disiplin belajar yang dimiliki peserta didik ketika 

berada di dalam kelas maupun di luar . Sementara itu dalam lembaga pendidikan tingkat 

pencapain hasil belajar dapat dilihat dari prestasi belajar yang dicapai oleh peserta didik. 

Salah satu prestasi belajar yang dicapai adalah pada mata pelajaran Pendidikan Agama 

Islam. 

Rumusan masalah dalam penelitian skripsi ini adalah (1) Adakah pengaruh 

motivasi siswa terhadap prestasi belajar Pendidikan Agama Islam (PAI) di SMA Taman 

Siswa Magersari Kota Mojokerto? (2) Adakah pengaruh kedisiplinan siswa terhadap 

prestasi belajar Pendidikan Agama Islam (PAI) di SMA Taman Siswa Magersari Kota 

Mojokerto? (3) Adakah pengaruh motivasi dan kedisiplinan siswa terhadap prestasi 

belajar Pendidikan Agama Islam (PAI) di SMA Taman Siswa Magersari Kota 

Mojokerto? 
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 Dalam penelitian ini menggunakan pendekatan kuantitatif. Adapun yang 

menjadi populasi dalam penelitian ini adalah siswa kelas XI di SMA Taman Siswa 

Magersari Kota Mojokerto sebanyak 211. Jumlah sampel 63 siswa. Teknik sampling 

yang digunakan proportionate stratified random sampling. Pengumpulan data dilakukan 

dengan instrumen angket dan dokumentasi. Analisis data dalam penelitian ini 

menggunakan teknik regresi linier berganda dengan statistik uji t dan uji F. 

Skripsi ini bermanfaat bagi pihak sekolah sebagai sumbangan kajian yang 

dapat membatu mengembangkan sekolah dalam hal penelitian, bagi guru supaya lebih 

giat lagi dalam mendorong dan meningktakan motivasi dan kedisiplinan siswa, bagi 

siswa supaya lebih giat lagi dalam belajar dan menjaga semangat serta tetap 

menciptakan lingkungan kelas yang kondusif. 

 Hasil penelitian menunjukkan untuk rumusan masalah (1) Terdapat pengaruh 

yang signifikan motivasi terhadap prestasi belajar Pendidikan Agama Islam di SMA 

Taman Siswa Magersari Kota Mojokerto. Dibuktikan dengan penelitian yaitu nilai Sig. 

diperoleh 0.296 atau lebih kecil dari α 0.05. Adapun pengaruhnya ditunjukkan dengan 

perilaku siswa yang menjadi lebih bersemangat dan aktif dalam mengikuti proses 

pembelajaran pendidikan agama Islam. 

Hasil penelitian rumusan masalah (2) Terdapat pengaruh yang signifikan 

kedisiplinan siswa terhadap prestasi belajar Pendidikan Agama Islam di SMA Taman 

Siswa Magersari Kota Mojokerto. Dibuktikan dengan penelitian yaitu nilai Sig. 

diperoleh 0.296 atau lebih kecil dari α 0.05. Adapun pengaruhnya ditunjukkan dari 

ketertiban dan kepatuhan siswa dalam mentaati semua tata tertib dan peraturan-
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peraturan yang telah ditetapkan pihak sekolah serta peraturan-peraturan dan tata tertib 

yang telah dibuat oleh Guru mata pelajaran Pendidikan Agama Islam yang berlaku pada 

saat proses pembelajaran Pendidikan Agama Islam berlangsung. 

Hasil penelitian rumusan masalah (3) Terdapat pengaruh yang signifikan 

motivasi dan kedisiplinan terhadap prestasi belajar Pendidikan Agama Islam di SMA 

Taman Siswa Magersari Kota Mojokerto. Dibuktikan dengan penelitian yaitu nilai Sig. 

diperoleh 0.296 atau lebih kecil dari α 0.05. Adapun pengaruhnya ditunjukkan dengan 

perubahan perilaku siswa yang terlihat lebih semangat dan lebih aktif serta ditunjukkan 

melalui kepatuhan dan ketertiban siswa dalam mentaati semua tata tertib yang telah 

ditetapkan oleh pihak sekolah ataupun tata tertib yang telah ditetapkan oleh guru mata 

pelajaran Pendidikan agama Islam sehingga dapat tercipta pembelajaran yang kondusif. 
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ABSTRACT 

Henna Arma Octavia 17201163476, 2020. Thesis with tittle “The Effect of 

Student Motivation and Discipline on Islamic Learning Education Achievement 

(PAI) at Tamansiswa Magersari High School, Mojokerto City” Department of 

Islamic Education, Faculty of Education, State Islamic Institute (IAIN) of Tulungagung.  

Advisor: H. Muh. Nurul Huda, MA, NIP. 1974040801 1 012. 

Keywords: Motivasi, Kedisiplinan, Prestasi Belajar  

This research is motivated by a phenomenon that encourages and discipline are 

two factors that can influence student learning outcomes. Each student has a different 

character and character, also participates in the learning and learning discipline that 

students are asked to compile in the classroom and outside. Meanwhile in educational 

institutions the level of learning outcomes can be seen from the learning achievements 

obtained by students. One of the learning achievements achieved in Islamic Religious 

Education subjects. 

The formulation of the research is (1) is there the Effect of Student Motivation 

on Islamic Learning Education Achievement (PAI) at Tamansiswa Magersari High 

School, Mojokerto City?. (2) is there the Effect of Student Discipline on Islamic 

Learning Education Achievement (PAI) at Tamansiswa Magersari High School, 

Mojokerto City?. (3) is there the Effect of Student Motivation and Discipline on Islamic 

Learning Education Achievement (PAI) at Tamansiswa Magersari High School, 

Mojokerto City?. 
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In this research usied a quantitative approach. As for the population in this 

study were students of class XI in TamanSiswa Magersari High School in Mojokerto 

City totaling 211. The sample size was 63 students. The sampling technique used is 

proportionate stratified random sampling. Data collection was carried out using 

questionnaire and documentation instruments. Data analysis in this study used multiple 

linear regression techniques with the t test and F test statistics. 

This thesis is useful for schools as a contribution to studies that can help 

develop schools in terms of research, for teachers to be more active in encouraging and 

enhancing student motivation and discipline, for students to be more active in learning 

and maintaining enthusiasm and still creating a classroom environment conducive. 

The results showed for the formulation of the problem (1) There is a significant 

effect of motivation on the learning achievement of Islamic Learning Education 

Achievement (PAI) at Taman Siswa Magersari High School in Mojokerto City. Proven 

by research that is the value of Sig. obtained 0.296 or smaller than α 0.05. The effect is 

shown by the behavior of students who become more enthusiastic and active in 

participating in the learning process of Islamic religious education. 

The results of the research formulation of the problem (2) There is a significant 

effect of student discipline on learning achievement of Islamic Learning Education 

Achievement (PAI) at Tamansiswa Magersari High School, Mojokerto City. Proven by 

research that is the value of Sig. obtained 0.296 or smaller than α 0.05. The effect is 

shown from the order and compliance of students in obeying all the rules and 

regulations that have been set by the school as well as the rules and regulations that 
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have been made by the teacher of Islamic Education subjects that apply when the 

learning process of Islamic Education takes place. 

The results of the research formulation of the problem (3) There is a significant 

effect of motivation and discipline on the learning achievement of Islamic Learning 

Education Achievement (PAI) at Tamansiswa Magersari High School, Mojokerto City. 

Proven by research that is the value of Sig. obtained 0.296 or smaller than α 0.05. The 

effect is shown by changes in student behavior that looks more enthusiastic and more 

active and is shown through student obedience and order in obeying all the rules set by 

the school or the rules set by the teacher of Islamic religious education subjects so that 

learning can be created conducive. 
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لخص الم

الدوافع  تأثير"  ابحث  ا لمي بالدوضوع .2020, 17201163476. ىينى أر ى أكتافيا
ماجر الثانوية المدرسة في ( PAI) الإسلامي لدرس التعليم التعليم إنجاز على لدى الطلاب والانضباط

 لإسلا ية ق م ت  ية  اد ن  لإسلام كلية  اتر ية  علوم  اتدر  ية، جا  ة  "موجوكيرتو مدينة ساري
: رقم  اظيف.  لداج تير  لحاج محمد نور  لذدى:  ة لدش ف.  لحكو ية تواونج أجونج

19740408011012. 

 . ات ليم  اد  ف ،  لانضباط، إنجاز :الإرشادية كلمة 

 تحقيق على  اتأثير يمكنهما عا لينهما  ل   لانضباط  اد ف  ت تبر ظاى ة عن خلفية ىذ   ابحث
 في   لانضباط  اد ف  إ  بالإضافة ختلفة، لم شخصيةبال بلا اط كل  تمت .  اطلاب ميت ل مخ جات
  لدؤس ات في نف و،  اوقت  في.  افصل خارج في أ   افصل في  كونون عند ا  اطلاب ادى مي ات ل

 إنجاز ت أحد.  اطلاب حققها  اتي مي ات ل إنجاز ت  ن مي ات ل مخ جات تحقيق   توى رؤ ة يمكن  ات ليمية،
.  لإسلا ية  اد نية  اتر ية  و د في ىو تحققت  اتي مي ات ل

ادرس   ات ليم إنجاز على ادى  اطلاب  اد  ف  تأثيرىل ىناك  (1):  ابحث فيما  لي    ائل
  لانضباط تأثيرىل ىناك  (2). ؟ وجوكيرتو  د نة ساري اج  اثانو ة  لددرسة في ( PAI)  لإسلا ي  ات ليم

  د نة  اج ساري اثانو ة  لددرسة في ( PAI)  لإسلا ي ادرس  ات ليم  ات ليم إنجاز على ادى  اطلاب
 ادرس  ات ليم  ات ليم إنجاز على ادى  اطلاب  اد  ف    لانضباط تأثيرىل ىناك  (3). ؟ وجوكيرتو
 .؟ وجوكيرتو  د نة ساري اج  اثانو ة  لددرسة في ( PAI)  لإسلا ي

 طلاب ل فكان ابحث  ىذ  في ال كان باان بة أ ا. كمي ل  دخل باستخد م ابحث  ىذ  في
  ا ينة حجم  كان. طلابا 211 ددعب  وجوكيرتو  د نة ساري اج  اثانو ة  لددرسة  في عش   لحادي  اصف

  ابيانات جم  تم . تناسبة طبقية عشو ئية عينات أخذ ىي  لد تخد ة  ا ينات أخذ تقنية. طاابا 63
  لخطي  لانحد ر تقنيات  ادر سة ىذه في  ابيانات تحليل  ستخدم.   اتوثيق  لاستبيان أد  ت باستخد م
. F  ختبار  إحصاء ت t  ختبار     لدت ددة
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  ن ةرس لدد تطو   في ت اعد أن يمكن  اتي  ادر سات في كم اهمة ةرسالمد  فيد  ابحث  ىذ 
أن   اطلاب،عند    لانضباط  اد  ف   ت ز ز تشجي  في نشاطا أكث  الم لمينأن  كون   ابحث، حيث
. تفضي ل  ادر سي  افصل  يئة خلق  ز ل  لا  لحماس على   لحفاظ مي ات ل في نشاطا أكث  الطلاب كون 

 إنجاز على ادى  اطلاب  اد  ف  تأثيرىناك  أنّ  تدل (1)   ابحث  ن   ائل نتائج  ابحث
 خلال  ن ثبت  وجوكيرتو  د نة ساري اج  اثانو ة  لددرسة في ( PAI)  لإسلا ي ادرس  ات ليم  ات ليم
ادى   اد  ف  خلال  ن  اتأثير  ظه . α 0.05  ن أقل أ  0.296 على ناات. سيغن قيمة أن  ابحث
.  لإسلا ية  اد نية التر ية مي ات ل عملية في  نشاطاً حماسًا أكث أي  كون   اطلاب

 إنجاز على ادى  اطلاب  لانضباط تأثيرىناك  أنّ  تدل (2)   ابحث  ن   ائل نتائج  ابحث
 خلال  ن ثبت  وجوكيرتو  د نة  اج ساري اثانو ة  لددرسة في ( PAI)  لإسلا ي ادرس  ات ليم  ات ليم
  لانضباط  ت تيب  ن  اتأثير  تجلى. α 0.05  ن أقل أ  0.296 على ناات. سيغن قيمة أن  ابحث
  ض ها  اتي   الو ئح  اقو عد  كذا   لددرسة  ض تها  اتي   الو ئح  اقو عد لجمي   لا تثال في  اطلاب

.  لإسلا ية  اتر ية في مي ات ل عملية عند تنطبق  اتي  لإسلا ية  اتر ية  و د علم لم

 ادى  اطلاب  اد  ف    لانضباط تأثيرىناك أنّ  تدل (3)   ابحث  ن   ائل نتائج  ابحث
  ن ثبت  وجوكيرتو  د نة ساري اج  اثانو ة  لددرسة في ( PAI)  لإسلا ي ادرس  ات ليم  ات ليم إنجاز على

 خلال  ن  اتأثير  ظه . α 0.05  ن أقل أ  0.296 علىناات . سيغن قيمة أن  ابحث خلال
   انظام  اطلاب طاعة خلال  ن  تظه  نشاطاً  أكث  حماسة أكث  تبد   اتي  اطلاب سلوك في  اتغيير ت

  لإسلا ية  اد نية  اتر ية  و د علم لم  ض ها  اتي  اقو عد أ   لددرسة  ض تها  اتي  اقو عد لجمي   لا تثال في
. تفضي ل  ادر سي إنشاء يمكن بحيث

  




